

Infos de dernière minute

César a été tué, mais on le savait ! Comment ? Grâce aux présages ! Ils annoncent l'avenir. Ils ont annoncé la mort de César ! Qui l'eût cru, un homme si aimé par le peuple.

Voici, par exemple, quelques-uns de ces présages :

Souvenez-vous de cet exploit qu'a accompli César en reprenant Rome. Pour reconquérir Rome, il dut franchir le fleuve Rubicon à l'aide de chevaux. Figurez-vous que ces chevaux s'obstinaient à se tenir éloignés de la nourriture et pleuraient abondamment.



Le devin Spirunna, conteur de nouvelles, en annonça une de mauvaise à César peu avant sa mort.

Pour éclaircir ce mystère, nous avons interrogé le devin Spirunna :

« Qu'avez-vous dit à César ?

- Je lui ai dit qu'il courait un grand danger qui ne serait pas différé au-delà des Ides de Mars. Mais il ne m'a pas cru et il est parti.

- Est-il revenu ?

- Oui, le jour des Ides de Mars, il est revenu pour me dire qu'il ne lui était rien arrivé.

- Qu'avez-vous répondu ?

- Je lui ai répondu que les Ides de Mars n'étaient pas terminées. Il est mort quelques heures après. »

Mais ce n'est pas tout, César connaissait trois autres présages :

Des oiseaux se sont livrés une féroce bataille : une espèce se faisait persécuter par une autre ! Avec une branche de laurier ! De plus, les oiseaux vaincus se jetaient vers la Curie !



La nuit précédant sa mort, César fit un étrange rêve : il se voyait tantôt voleter dans les cieux ou tantôt joindre sa main droite à celle de Jupiter.

Calpurnia, l'épouse de César eut une vision. Nous l'avons interrogée :

« Comment s'est déroulé votre rêve ?

- J'ai eu une vision où le toit de la maison s'effondrait.

- Avez-vous vu seulement cela ?

- Non, j'ai vu le sein de mon mari percé de coups et soudain la porte de la chambre s'est spontanément ouverte. »

Nous aurions pu prédire la mort de César avec tant d'indices ! Mais le mal est fait, César est mort et nous le pleurons tous.